

XPRESS

Capai Peningkatan Peringkat Kredit BB+, PT Vale Indonesia Tbk Perkuat Kepercayaan Investor dan Memajukan Pertumbuhan Strategis

Patar Jup Jun - MOROWALI.XPRESS.CO.ID

Dec 7, 2024 - 14:44



Direktur Keuangan MIND ID PT Vale Indonesia Tbk



JAKARTA, 7 Desember 2024 – Sebagai salah satu perusahaan tambang nikel berkelanjutan terbesar di Indonesia, PT Vale Indonesia Tbk (“PT Vale” atau “Perseroan”, IDX Ticker: INCO) meraih pencapaian penting dengan peningkatan peringkat kreditnya oleh S&P Global Ratings dari ‘BB’ menjadi ‘BB+’ dengan prospek stabil. Pencapaian ini menandai langkah besar yang meningkatkan kredibilitas PT Vale di pasar keuangan global, mencerminkan pengelolaan keuangan yang bijaksana, serta menegaskan dukungan strategis dari PT Mineral Industri Indonesia (Persero) (“MIND ID”), holding tambang milik negara.

Peningkatan peringkat kredit ini hadir di momen yang krusial ketika PT Vale menyelaraskan strategi jangka panjangnya dengan agenda nasional Indonesia untuk pertumbuhan industri dan pengelolaan sumber daya berkelanjutan. S&P Global Ratings menyoroti peran penting MIND ID dalam mendorong transformasi ini, dengan kepemilikan 34% yang memberikan pengawasan dan dukungan modal yang kuat terhadap inisiatif strategis PT Vale, termasuk pengembangan tambang nikel baru dan peningkatan kapasitas pengolahan hilir. Peningkatan saham MINDID di PT Vale sejalan dengan aspirasi pemerintah Indonesia untuk mengembangkan ekosistem kendaraan listrik nasional yang kuat dan percepatan pertumbuhan hilirisasi industri mineral Indonesia, sementara PT Vale mendapatkan pertambahan nilai dan manfaat dari sinergi di antara anggota grup MIND ID.

Rizky Putra, Direktur Keuangan PT Vale, menyatakan, “Peningkatan peringkat kredit ini adalah bukti nyata dari pengelolaan keuangan yang disiplin oleh PT Vale serta pentingnya peran strategis kami dalam ekosistem pertambangan Indonesia. Kepercayaan yang meningkat dari investor dan pemberi pinjaman akan memungkinkan kami mengakses pendanaan yang lebih besar dengan tingkat bunga yang lebih kompetitif. Hal ini pada akhirnya akan mempercepat proyek transformasi yang mendorong pertumbuhan jangka panjang dan memberikan nilai tambah bagi seluruh pemangku kepentingan,”katanya.

Peringkat ini juga mengakui manajemen keuangan PT Vale, di mana Perseroan berhasil mempertahankan posisi kas yang kuat serta rasio utang terhadap EBITDA yang diperkirakan tetap di bawah ambang batas fase pengembangan. Meski menghadapi tantangan di pasar nikel global, PT Vale menunjukkan

ketangguhan dengan menunda belanja modal yang tidak mendesak sambil tetap fokus pada investasi strategis.

Akhmad Fazri, Direktur Keuangan MIND ID, menekankan, “Pencapaian ini mencerminkan kekuatan kolaborasi antara PT Vale dan MIND ID. Ini menegaskan komitmen kami untuk mendukung entitas strategis yang berperan penting dalam pengembangan hilirisasi mineral Indonesia. Peningkatan peringkat kredit ini tidak hanya memperkuat posisi pasar PT Vale tetapi juga meningkatkan kredibilitas industri tambang Indonesia di panggung global. Bersama, kami menciptakan jalur untuk dampak ekonomi yang lebih besar, keberlanjutan, dan inovasi.”

Peningkatan peringkat kredit ini merupakan bukti ketangguhan keuangan PT Vale serta kekuatan kemitraan strategisnya. Dengan akses yang lebih luas terhadap pembiayaan yang kompetitif, PT Vale berkomitmen untuk terus mendorong pertumbuhan berkelanjutan dan penciptaan nilai, memperkuat perannya sebagai kontributor utama dalam pembangunan ekonomi Indonesia.